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Deutsch: 

 

Schon beim Hören ihres Debütalbums „Indirect Lines“ wird klar: The Late Night Call“ wollen 

hoch hinaus. Die fünfköpfige Band bewegt sich gekonnt zwischen wohlklingenden 

Elektroniksounds und schweren, teils krachenden Gitarrenriffs. Eingängig aber keinesfalls 

langweilig, erinnern die Songs an Bands wie Paramore und Pvris. Mit Liebe für’s Detail 

ausgearbeitet und immer für eine Überraschung gut. 

Getragen wird die Mischung aus Pop- und Rockelementen von der markanten Stimme der 

Frontsängerin Freddy. Mit ihrem großen Stimmumfang und ungewöhnlichen Betonungen 

sticht sie heraus. Feinfühlig in den ruhigeren Passagen und kraftvoll in den lauteren Stücken. 

 

Auf der Bühne entfachen The Late Night Call eine ganz besondere Stimmung, von der man 

unweigerlich mitgezogen wird. Die fünf Vollblutmusiker verfügen über eine starke 

Bühnenpräsenz durch die ihre Songs noch einmal mehr an Dynamik gewinnen. 

 

 

English: 

 

The band of five musicians from Münster moves skillfully between melodic electronic sounds 

and hard, partly crunching guitar riffs. The songs are catchy, but by no means boring and 

remind of bands like Paramore or Pvris. With love for detail and always good for a surprise. 

The mixture of pop and rock elements is carried by the distinctive voice of front singer 

Freddy. With her large vocal range and her unusual accentuation she is exceptional. 

Sensitive in the softer passages and powerful in the louder songs. 

 

On stage, The Late Night Call creates a very special atmosphere that inevitably touches you. 

The musicians have a strong stage presence that makes their songs even more dynamic. 


